



# The Future of Miramichi Transit

# L'avenir pour Miramichi Transit

Growing with the Community for the Community  
Grandir avec la communauté, pour la communauté



# Transit Overview

# Survól

- Founded as a Non Profit in 2009
- Miramichi Transit has proven to be an essential service for the city.
- With 3 dedicated routes running 6 days a week.
- Servicing Newcastle, Douglastown, Chatham, Chatham Head and all stops in between.
- With a growing population in the city of Miramichi our ridership has also continued to grow.
- We work daily to continue to meet the growing demands of Miramichi City.

- Fondée en tant qu'association à but non lucratif en 2009
- Miramichi Transit s'est avéré être un service essentiel pour la ville.
- 3 itinéraires fonctionnant 6 jours sur 7.
- Desservant Newcastle, Douglastown, Chatham, Chatham Head et tous les arrêts intermédiaires.
- Avec une population croissante dans la ville de Miramichi, notre achalandage a également continué de croître.
- Nous travaillons quotidiennement pour continuer à répondre aux demandes croissantes de la ville de Miramichi..



# Looking Forward L'avenir

- Working with outside, expert, public transit consultants, Miramichi Public Transit is developing a strategic plan for the future.
- We are looking toward making the transit more convenient, servicing more of Miramichi City, growing with the population while keeping in mind the need to be more environmentally friendly.
- While getting people around Miramichi City is the primary focus of the transit. We are aware of the need to connect neighboring communities and hope to be part a growing initiative in New Brunswick.
- En collaboration avec des experts-conseils externes en transport en commun, Miramichi Public Transit élabore un plan stratégique pour l'avenir.
- Nous cherchons à rendre le transport en commun plus pratique, à desservir davantage la ville de Miramichi, à croître avec la population tout en gardant à l'esprit la nécessité d'être plus respectueux de l'environnement.
- Bien que le déplacement des gens dans la ville de Miramichi soit l'objectif principal du transport en commun. Nous sommes conscients de la nécessité de connecter les communautés voisines et espérons faire partie d'une initiative croissante au Nouveau-Brunswick.



**Thank You**

**Merci**